

Botschaft Nr. 918

23. April 2015

...wie wichtig das Gebet besonders in Unseren Anliegen ist!

Mein Kind. Mein liebes Kind. Bitte sage den Kindern der Erde heute bitte, **wie wichtig das Gebet besonders in Unseren Anliegen ist.**

Wir rufen immer wieder zum Gebet auf, weil es eure stärkste Waffe gegen all die bösen Mächte ist und weil ihr so viel Gutes bewirkt, wenn ihr in den Anliegen Meines Sohnes betet und in den Anliegen, um die Wir euch in diesen und anderen Botschaften gebeten haben.

Meine Kinder. **Lasst euer Gebet nicht abbrechen, denn wenn ihr es abbrechen lasst, bekommt der Teufel einen Schlupfwinkel, um Böses in eure Welt zu bringen. Deshalb betet mit eurem Heiligen Schutzengel und bittet ihn immer wieder, euer Gebet aufrecht zu halten.**

Ich danke euch, Meine geliebte Kinderschar. Nutzt das Gebet, denn es wurde euch aus Liebe vom Vater und vom Sohne, eurem Jesus, geschenkt. Amen.

Ich liebe euch, und Ich bete für euch. **Vereint euer Gebet mit Mir, eurer Heiligen Mutter im Himmel, so wie mit den Heiligen und den Heiligen Engeln des Vaters.** Amen.

Eure Mutter im Himmel.

Mutter aller Kinder Gottes und Mutter der Erlösung. Amen.